

# 中学校 高等学校 | 学園祭レポート2023

テーマ

● Popcorn

■ 芸能祭 9月23日(土)

24日(日)

■ 体育祭 9月29日(金)

高等学校

今

年度の高校学園祭は9月  
23日・24日に芸能祭、29日  
に体育祭が行われました。

学園祭テーマは「Popcorn」。生徒  
一人ひとりが弹ける(楽しめる)学  
園祭を目指して1学期から準備を  
進めてきました。



芸能祭は展示・演劇・ミュージカル  
の3部門があります。展示の各クラス  
は当日の朝ギリギリまで作業をし  
ていましたが、これぞ淑徳の学園祭  
という、質の高いものが作り上げられ  
ました。演劇・ミュージカルも各クラ  
スが趣向を凝らし、素晴らしい舞台  
を作り上げました。今年度から復活  
した模擬店や前日に合宿をして飾り  
つけをした美術・機材を持ち込んで  
夏休みから練習を重ねたステージも  
当日をとても盛り上げてくれました。

体育祭は淑徳晴れの下、元気一杯  
に競技や遊技を楽しむ姿が多く見ら  
れます。



中学校

テーマ

● Rainbow!

□ 芸能祭 9月28日(木)  
29日(金)

□ 体育祭 10月5日(木)

令

和5年度の中学校芸能祭は、  
4年ぶりに全校生徒が一堂  
に会して開催しました。芸能  
祭のテーマは、今年度の生徒会目標  
「My color」をふまえた「Rainbow!」。  
すべての生徒に自分らしさを發揮して  
ほしいという願いが込められています。

中1・中2の合唱では、どのクラス  
も練習の成果を感じられ、クラスの  
カラーを生かした歌声が響きました。

中3の演劇では、クラス全体で脚本選  
びから討論を重ね、本読み立ち稽古、  
舞台稽古に励み、本番は客席と共に芝  
居を創り上げました。

体育祭は、爽やかな秋風を感じられ  
る中での開催でした。徒競走に始ま  
り、どの競技・遊戯にも声援が送られ  
グラウンドは大盛況。復活した縦割り  
の応援合戦は、3年生が下級生を指導  
し、まとまりのある応援演技が繰り広  
げられました。最終競技の淑徳杯は、  
各ブロックの精銳選手によるリレー。

緊張感が漲り、優勝した選手をはじめ  
全選手に労いの拍手が送られました。

体育祭の後、後夜祭も4年ぶりに開  
催。有志による6団体のパフォーマン  
スが、学園祭の最後を彩りました。  
今年度の学園祭は、大きな制限な  
く保護者の方に観覧していただきこと  
ができました。あたたかな応援は、生徒  
にとって力になつたことと思います。

本校の学園祭は、多くの分野で準備  
段階から生徒がリーダーシップをとつて  
取り組みます。仲間と協働しながら時  
にぶつかり合い、時に励ましあいながら、  
自分たちの目指すところに近づいていく  
—そのような経験を通じて、幸福な  
人生を切り拓き、未来の創り手となる  
ような力を培つてほしいと願っています。

